

PRESENTACIÓN

Ciencia Jurídica es el nuevo nombre que sigue en el tiempo a nuestra querida publicación universitaria Investigaciones Jurídicas, editada por muchos años por el entonces Departamento de Investigaciones Jurídicas de la Facultad de Derecho de la Universidad de Guanajuato. Las razones del cambio de denominación siendo muy variadas, pero no serán expuestas ahora en virtud de que habría que dar muchos detalles, algunos de los cuales no merecen, a estas alturas, más atención.

Por lo demás, el hecho notorio es que *Ciencia Jurídica* continúa esa añeja tradición universitaria de poner a disposición de la academia nacional los productos de investigación jurídica generados en nuestro espacio y proveniente de otras latitudes nacionales e internacionales.

A partir de 2008 la Universidad de Guanajuato adoptó una nueva organización académico-administrativa, estableciendo campus, divisiones y departamentos. Para el caso concreto, la otrora Facultad de Derecho y Administración Pública se transforma en la División de Derecho, Política y Gobierno, perteneciente al *campus* Guanajuato. En la actualidad esta División se compone de tres Departamentos: Derecho, Gestión Pública y Estudios Políticos y de Gobierno. *Ciencia Jurídica*, será el canal de divulgación de la producción científica generada por profesores del Departamento de Derecho así como de otros colegas del país y del extranjero.

Esta revista pretende seriamente alcanzar en un corto plazo los más altos estándares internacionales propios de las publicaciones de calidad. Al caso, hacemos notar que se ha conformado un Comité Científico con la participación de prestigiados juristas mexicanos y de otros países; asimismo, se integró el Comité de Redacción, se definieron reglas para recibir colaboraciones y se ajusta, en general, todo el contenido y formato de la publicación a las exigencias de *Latindex*, de cara a su eventual registro en este catálogo internacional, entre otros. Quienes conocen la larga trayectoria de nuestra anterior *Investigaciones Jurídicas*, identificarán en *Ciencia Jurídica* los cambios señalados así como el renovado esfuerzo de contribuir al desarrollo de la cultura jurídica global.

Ciencia Jurídica es una publicación que quiere ser útil. Buscará servir a la formación de nuevos investigadores pero también apoyará las investigaciones en proceso que cumplan los mínimos de calidad exigidos. Es una publicación especializada que se ocupa del estudio de todas las disciplinas jurídicas desde una perspectiva teórico práctica, y que recoge estudios inéditos de expertos nacionales y del resto del mundo.

Con emoción recuperamos en este número el aliento para continuar con nuevos y frescos bríos el ritmo que, ininterrumpidamente, se había tenido hasta el número 85, el último publicado por el histórico y recordado Departamento de Investigaciones Jurídicas.

Manuel Vidaurri Aréchiga
Coordinador de este número y
Profesor del Departamento de Derecho
División de Derecho, Política y Gobierno
Campus Guanajuato